

XPRESS

Peresmian Law Office Butet Astiromi Siahaan, S.H, MH. Serta Pelantikan Ketua DPW (GENATIKA) Propinsi Lampung

Tri - XPRESS.CO.ID

Jan 16, 2023 - 10:39



Peresmian Law Office Butet Astiromi Siahaan, S.H, MH. Serta Pelantikan Ketua DPW (GENATIKA) Propinsi Lampung

Bandar Lampung -- Minggu Tanggal 15/1/2023, Law Office Butet Astiromi Siahaan, S.H, MH di resmikan yang beralamat Jl. Raden Imba Kesuma Gg Siswa No. 4 Kemiling Raya - Kota Bandar Lampung.



Dalam acara peresmian tersebut Butet Asti Siahaan berharap dapat memberikan Kontribusi bagi masyarakat yang membutuhkan Pendampingan Hukum dan memberikan konsultasi terkait permasalahan hukum, baik itu secara cuma cuma maupun secara Profit yang sudah diatur dalam UU Advokat, serta berharap Law Office Butet Astiromi Siahaan S.H.,M.H ini dapat dipercaya oleh Masyarakat Lampung .

Pada kegiatan peresmian Law Office Butet Astiromi Siahaan S.H.,M.H ini yang dimana dihadiri oleh Ketua Umum Gerakan Nasional anti narkotika (GENATIKA)

Dosma Roha Sijabat, SH, MH., CLI, CPCLE.,CPM Serta Ketua Aliansi Masyarakat Anti Mafia Tanah (AMANMATA) Andreas Sitorus, SH. Dalam kesempatan yang berbahagia tersebut turut dilantik Butet Astiromi Siahaan, SH, MH menjadi Ketua DPW Gerakan Nasional anti narkoba (GENATIKA) Provinsi Lampung.



Pertemuan yang hangat dengan nuansa semangat pemuda/i lengkap dengan struktural 2023-2026 DPW Lampung iringi dengan sharing dan masukan para pengurus DPW Lampung, yang dijawab secara langsung oleh Ketua Umum dan Ketua DPW, guna mempersiapkan program brilian setiap bidang, dan secara khusus persiapan pelantikan serentak seluruh DPW se Indonesia.

Sukacita terlihat sangat terasa dipertemuan karena berbagai profesi berbagai keilmuan beragam disatukan dengan VISI dan MISI dalam mewujudkan program prioritas pemerintah dalam melawan mafia tanah dan melawan menjamurnya pengguna dan pengedar narkoba.

Dalam kesempatan tersebut Butet Astiromi Siahaan selaku Ketua DPW (GENATIKA) Lampung memberikan simbolik kehormatan berupa ulos dan ucapan terima kasih kepada Ketua Umum Dosma Roha Sijabat, SH, MH CLI, CPCLE.,CPM atas kepercayaan yang di berikan untuk mengemban dan membesarkan Gerakan Nasional Anti Narkoba (GENATIKA) di propinsi lampung.

Diakhir acara peresmian Law Office Butet Astiromi Siahaan S.H.,M.H, serta pelantikanya sebagai Ketua DPW (GENATIKA) beramah tamah dan berfoto bersama.

Di kesempatan terpisah Darmawan, SH.,MH selaku Ketua DPD PWRI lampung,berharap Dengan terbentuknya DPW GENATIKA dan AMANMATA di

provinsi lampung bisa bermanfaat bagi masyarakat serta bisa saling bersinergi dengan seluruh lembaga yang ada di provinsi lampung termasuk dengan PWRI (Persatuan Wartawan Republik Indonesia) ungkapnya. (*)